

# Une fête champêtre haute en couleurs



Comme chaque année, la fête champêtre a rassemblé résidents, familles, professionnels et visiteurs pour une journée inoubliable, placée sous le signe du partage, de la joie et de la bonne humeur.

Sous un soleil éclatant, l'après-midi a pris des allures de véritable voyage festif. Rires, musiques et couleurs ont rythmé les heures, avec en point d'orgue les prestations pétillantes des danseuses venues faire découvrir les cultures du monde entier. Un dépaysement magique et élégant qui a fait briller les yeux du public.



Cette belle réussite est due à l'énergie débordante et à la générosité de tous.

Mention spéciale aux talentueux cuisiniers, qui ont ravi les papilles avec un délicieux repas. Satisfaction unanime autour des tables.

Les animations n'étaient pas en reste : le jeu de la grenouille entre autres a déclenché fous rires et petites compétitions amicales, tandis que les crêpes, moelleuses à souhait, ont fait fondre petits et grands.



Merci à tous les professionnels mobilisés pour l'occasion.  
Grâce à vous, l'édition 2025 nous laissera de beaux souvenirs.